



Exitoso operativo "Tu seguridad es nuestra prioridad"

El Sistema Nacional de Emergencias 911, se sumó al mega operativo "Tu seguridad es nuestra prioridad", que involucró a más de 30 mil personas a nivel nacional que brindaron seguridad y atención a los ciudadanos que se movilizan a diferentes lugares del país.

La inauguración estuvo a cargo de la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (CONAPREMM), integrada por 23 instituciones que brindan asistencia y atienden emergencias.

El lanzamiento de esta operación se realizó en Amateca y se extendió a todo el territorio nacional durante toda la Semana Mayor, en un trabajo conjunto entre instituciones, con el objetivo de disminuir incidentes lamentables en estas vacaciones.



911 PARTICIPA EN SEMANA DE LA JUVENTUD EN TATUMBLA

Con el objetivo de brindar un espacio de aprendizaje y recreación para los jóvenes del Instituto Técnico de Tumbula, la Dirección Municipal desarrolló la Semana de la Juventud, a la que se integró el Sistema Nacional de Emergencias 911 con una representación de médicos y la Dirección de Comunicaciones, quienes atendieron y despejaron dudas a los jóvenes del instituto.

El equipo de médicos del 911, brindó información a los estudiantes sobre el correcto uso de la línea, también impartió capacitaciones de primeros auxilios y qué hacer en caso de una emergencia médica, los jóvenes se mostraron atentos y participativos ya que realizaron consultas y ahondaron en el tema.

Asimismo, el Sistema Nacional de Emergencias 911, dotó de implementos de bioseguridad al Instituto Técnico de Tumbula y se realizó junto con las autoridades del instituto la señalización de la única línea de emergencias 911, dentro de las instalaciones del centro educativo.



NOS SUMAMOS A LA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE

Con el objetivo de cubrir la necesidad de pintas de sangre para las emergencias atendidas en centros hospitalarios, la Cruz Roja Hondureña realizó una campaña de captación de sangre en la que más de 20 colaboradores del 911 voluntariamente se sumaron a esta noble acción que contribuye a salvar vidas.

La solidaridad, el voluntariado y el compromiso en salvar vidas, se hicieron notar en esta jornada de captación de sangre, que como parte del compromiso que el Sistema Nacional de Emergencias 911 tiene con la población, de estar presto al llamado para colaborar entre instituciones en beneficio del pueblo hondureño.

La captación de sangre se realizó en las instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911, en donde previamente el personal recibió también una charla informativa impartida por representantes de la Cruz Roja Hondureña, sobre los beneficios y los procesos que conlleva la donación de sangre.



COLABORADORES DEL 911 SE CAPACITAN EN ATENCIÓN SOBRE VIOLENCIA SEXUAL

Con el auspicio de Médicos Sin Fronteras, nuestros colaboradores del Centro de Operaciones del 911 de San Pedro Sula, se formaron en atención en temas de Violencia Sexual.

y optimiza la respuesta con una atención de calidad y calidez a la población hondureña, el Centro de Excelencia Formativa trabaja permanentemente en establecer alianzas en este tipo de acciones.

La capacitación estuvo a cargo del Centro de Excelencia Formativa (CEF) del 911 y de especialistas de la organización, quienes brindaron todas las capacidades y herramientas los operadores para brindar atención integral y los primeros auxilios telefónicos, con lo que se busca eficientar la respuesta

